



令和4年度

1学期 終業式

を実施しました

2022
7.20
WED

令和4年度7月20日（水）1学期終業式を行いました。
今回も感染症の状況を考慮し、リモート中継を活用して式を実施しました。

野球部報告会



口加高校野球部は国見高校・島原翔南高校と連合チームを組み、大会に出場しました。7月9日（土）に鹿町工業高校と1回戦を行い、0対5で敗れました。

応援ありがとうございました！

リモート中継 視聴中



インターハイ・放送全国大会 壮行式



8月3日から行われる令和4年度全国高等学校総合体育大会（インターハイ）に陸上競技部から深山創希さん・尾崎淳平さん・山崎絢音さん・竹下斗真さんの4名の選手が出場します。

7月26日から行われるNHK杯全国高校放送コンテストおよび8月3・4日に行われる全国総文祭に放送部の円口愛子さんが出場します。

吹奏楽披露演奏



応援お願いします！

当日は吹奏楽部による演奏があり、部長の音部優依さんによる決意表明も行われました。

吹奏楽部は7月23日、3年生にとって最後のコンクールとなる長崎県吹奏楽コンクールに出場しました。

応援ありがとうございました！

ALT離任式



3年間に渡って口加高校の英語学習を盛り上げてくれていた、エスター先生が1学期をもちまして、本校を離任されることとなりました。

エスター先生
3年間ありがとうございました！

校長講話



皆さん1学期はお疲れさまでした！
2学期には、体育祭や菖蒲祭（文化祭）などが行われます。
2学期も楽しみですね！

